



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 12 de Febrero de 2025 – N.º 2063



Este domingo a las 18 horas CENTRAL GOYA SE PREPARA PARA SU DEBUT EN EL TORNEO PROVINCIAL DE FÚTBOL

Este fin de semana comienza el Torneo Provincial de Fútbol, generando una gran expectativa en el ambiente deportivo. Más allá del prestigio de la competencia y la oportunidad que representa para los equipos campeones, en esta edición se suma un atractivo adicional: la confirmación de premios económicos para los ganadores. Uno de los protagonistas será Central Goya, que debutará el domingo en su estadio Pedro Celestino López.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

12 de Febrero

817 – El Ejército de los Andes, bajo el mando de José de San Martín libra la batalla de Chacabuco en la cuesta homónima, en Chile, venciendo a las tropas realistas. Más de doscientos negros del Regimiento de Morenos fallecen

1903 – Nace el escritor, diplomático y académico porteño Vicente Fatone, autor de obras sobre filosofía, poesía y cultura hindú, además de embajador argentino ante la República de la India

1909 – Nace Bernabé el Mortero Ferreyra, futbolista estrella de River Plate en la década del 30

1914 – En el nonagésimo séptimo aniversario de la batalla de Chacabuco, se inaugura en el mendocino Cerro de la Gloria el Monumento al Ejército de Los Andes, obra del escultor uruguayo Juan Manuel Ferrari

1951 – El carguero Santa Micaela zarpa de Buenos Aires, transportando la primera Expedición Científica a la Antártida Argentina

1958 – El ex presidente argentino Juan Domingo Perón es invitado por el gobierno de la República Dominicana, donde se encuentra exiliado, a abandonar el país

1982 – Se inaugura en la Antártida Argentina la base Jubany



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

Este domingo a las 18 horas

CENTRAL GOYA SE PREPARA PARA SU DEBUT EN EL TORNEO PROVINCIAL DE FÚTBOL

Este fin de semana comienza el Torneo Provincial de Fútbol, generando una gran expectativa en el ambiente deportivo. Más allá del prestigio de la competencia y la oportunidad que representa para los equipos campeones, en esta edición se suma un atractivo adicional: la confirmación de premios económicos para los ganadores. Uno de los protagonistas será Central Goya, que debutará el domingo en su estadio Pedro Celestino López.



En diálogo con Radio Ciudad 88.3, el presidente del club, Dr. Juan Antonio Soto, brindó detalles sobre la participación del equipo en el certamen y destacó la importancia de este torneo para la institución.

“En lo deportivo, el fixture ya estaba armado y, a último momento, apareció la posibilidad de un premio económico. Este tipo de torneos siempre es bienvenido, porque vamos por la gloria deportiva, pero lo económico también es importante. Para nosotros, que hace poco más de un año volvimos a la conducción del club, es nuestro debut en el Provincial”, destacó Soto.

El presidente también explicó por qué el club decidió apostar este año por el Torneo Provincial: “Es la antesala de los torneos de la Liga de Goya. Tenemos muchas expectativas porque nuestro plantel está consolidado, los jugadores se conocen y hemos sumado algunos refuerzos de la zona”.

No obstante, reconoció que las limitaciones económicas dificultan la incorporación de futbolistas de otras zonas: “El factor económico es un impedimento para buscar refuerzos de otros lugares, pero tenemos un buen equipo”, aseguró.

El Torneo Provincial contará con la participación de varios equipos de la

Liga Goyana de Fútbol, lo que supone un desafío en términos logísticos y organizativos. “Somos cuatro los equipos representantes: Huracán, Central, Matienzo y Sportivo Santa Lucía. Esto dificulta la convocatoria en los estadios y también el refuerzo de jugadores. Pero cada club afronta el torneo con su base de futbolistas y sin escapar a las dificultades propias de la competencia”, expresó Soto.

Además, resaltó el valor institucional que tiene para Central Goya ser parte del Provincial: “A nivel provincial, es una oportunidad para mostrar nuestras instalaciones. Sabemos lo importante que es exhibir los logros porque eso fortalece la institución. Nuestro campo de juego está en mejores condiciones que antes, con un sistema de iluminación renovado. Vamos con todo, tanto en lo deportivo como en lo institucional”.

Central Goya compartirá su grupo con un equipo de Esquina y otro de la ciudad de Corrientes. Su debut será este domingo, a las 18:00 horas, en el estadio Pedro Celestino López, enfrentando a Football de Esquina. En la segunda fecha, visitará a Curupay, en la capital correntina.

COSTO DE ENTRADAS Y BENEFICIOS PARA SOCIOS

El club también informó sobre los valores de las entradas para el debut del equipo. “La entrada general costará \$3.000, pero los socios que estén al día pagarán \$2.000. No hay espectáculo deportivo en Goya más accesible que esté. Siempre pensamos en nuestros socios, por eso les ofrecemos un beneficio especial”, dijo Soto.

Asimismo, señaló que los gastos de organización y traslado de los planteles encarecen la competencia, pero la dirigencia optó por mantener una entrada accesible para garantizar el acompañamiento de la hinchada. “Sabemos que Central tiene una gran cantidad de seguidores y queremos que nos acompañen. Por eso fijamos un horario acorde a las condiciones climáticas y al sistema lumínico que tenemos, para jugar a las 18:00 horas”, agregó el dirigente.

TORNEO NOCTURNO DE CENTRAL GOYA

Por otro lado, Soto también brindó información sobre el Torneo Nocturno de Barrio, que se encuentra en su fase final. “De las nueve noches de finales, ya jugamos cuatro. Nos quedan los cuartos de final, semifinal

y la gran final. Si todo marcha según lo previsto, la idea es concluir el torneo en febrero, aunque podría extenderse hasta la primera semana de marzo si el clima lo exige. Estamos muy agradecidos con la gente, que nos acompaña masivamente porque ofrecemos un espectáculo de calidad y económico”, afirmó.

Soto destacó que el torneo entra en su etapa más emocionante: “Ahora llega el momento de los mata-mata. El que pierde, queda eliminado, así que cada partido es una final. Faltan cinco noches para definir al campeón”.

Con un gran desafío por delante, Central Goya está listo para afrontar su debut en el Torneo Provincial, buscando no solo el éxito deportivo, sino también consolidarse como una institución de referencia en la región.

COMISARÍA PRIMERA TRASLADÓ DESDE ENTRE RÍOS A PRÓFUGO DE LA JUSTICIA

En un trabajo coordinado entre ambas fuerzas de seguridad, la Policía de Entre Ríos, detuvo a una persona que tenía pedido de detención de la Justicia de Goya.



Mediante un pedido de colaboración emitido desde esta provincia, se puso en conocimiento de todo el país de pedido de captura, esto se da en el marco del SISTEMA FEDERAL DE COMUNICACIONES POLICIALES (SIFCOP) del cual Corrientes es parte.

Es así que en un control policial de la vecina provincia, se detuvo la marcha

de una camioneta, y se pidieron los documentos de todas las personas, grande fue la sorpresa de los policías entrerrianos al averiguar que una de estas personas, tenía un pedido de captura de la justicia Goyana.

Una vez con esa noticia, se puso en conocimiento de las autoridades judiciales y policiales Goyanas, las que en la víspera, trasladó desde la Departamental La Paz, al ciudadano de apellido CAMPOS, quien tenía un pedido de detención por el delito de ROBO.

El detenido quedó alojado en la Comisaría Primera de Goya, a la espera de la resolución judicial, esto demuestra que la Policía provincial trabaja articuladamente con las demás fuerzas del país.

“BRAMBILLA PRESENTÓ EN EL CONGRESO LA EMERGENCIA ECONÓMICA Y SOCIAL A CAUSA DE LOS INCENDIOS”

La diputada nacional Sofía Brambilla presentó un proyecto de ley para declarar la emergencia económica, social y fiscal en la provincia de Corrientes. La medida busca atender la crisis provocada por los incendios forestales que están afectando gravemente a diferentes localidades de la provincia.



En este contexto, la Diputada por Corrientes afirma que, "Dado los pronósticos de los servicios meteorológicos, estas condiciones de sequía y altas temperaturas sostenidas, se mantendrán durante al menos 4 u 8 semanas, con lo cual la probabilidad de nuevos focos de incendio es sumamente elevada y, teniendo en cuenta la experiencia de los incendios en la provincia en el año 2022, que arrasaron con un millón de hectáreas es que debemos buscar la manera de prevenir, para no repetir la tragedia del mencionado año".

El proyecto propone que el Poder Ejecutivo Nacional implemente acciones urgentes para asistir a las comunidades afectadas, reasignar fondos para fortalecer el Servicio Nacional de Manejo del Fuego y trabajar junto con las autoridades provinciales y municipales en la reconstrucción de la infraestructura dañada. También prevé la

suspensión de las ejecuciones de deudas fiscales y previsionales para los contribuyentes de las zonas más perjudicadas y la implementación de planes especiales de pago a través de la Agencia de Recaudación y Control Aduanero (ARCA).

Los incendios han destruido, hasta este momento, aproximadamente 100.000 hectáreas, causando graves daños en la producción agropecuaria y forestal, además de afectar la biodiversidad y la calidad de vida de los habitantes. La sequía prolongada y las altas temperaturas han facilitado la propagación del fuego, lo que agrava aún más la situación. Bomberos, brigadistas y fuerzas de seguridad continúan trabajando sin descanso para controlar las llamas con el apoyo de aviones hidrantes y maquinaria especializada aportada por el gobierno de la provincia.

Brambilla, destacó la urgencia de aprobar esta iniciativa para evitar que la crisis se agrave y recordó que, "Si bien estamos más preparados y equipados que en el 2022, ya que la provincia ha hecho grandes inversiones al respecto, debemos prevenir y acompañar el esfuerzo que hace el gobierno provincial en la lucha contra el fuego".

Manuel "Lito" Zampar- Director Cultura

CON IMPORTANTES OBRAS DE REFACCIÓN, NUESTRO TEATRO SOLARI BUSCA SER REVALORIZADO

Ante la visita de la directora de ARTECO, Lourdes Sánchez, cumpliendo función dentro del esquema provincial de Cultura, el director de Cultura de Goya Manuel Zampar manifestó en Radio Ciudad 88.3: "Lourdes Sánchez es una artista forjada desde muy abajo, al ingresar a nuestro teatro le brotaron lágrimas de emoción,



sostiene que prácticamente su carrera como bailarina se originó

en este ámbito cultural y artístico, donde ha participado de dos certámenes de danzas que permitieron su llegada a Buenos Aires. Asimismo, la artista reconoció a nuestro Teatro Municipal como un gran elemento de todo el espectro cultural del país, considerando como un “padre” de la actividad cultural; resultando una grata y fructífera visita”, comentó el funcionario municipal.

LOS HERMANOS DEL VERA

El director de Cultura comentó sobre el proyecto que impulsa el Gobierno Provincial: “hay un proyecto del gobierno provincial denominado “Los Hermanos del Vera”, cuyo principal objetivo es revalorizar distintos teatros del interior provincial. Este fue el principal motivo de la visita realizada a Goya, de carácter protocolar, siguiendo directivas del propio gobernador de la provincia Gustavo Valdés”.

RECORRIDA POR EL TEATRO INTERIORIZANDO DE LAS NECESIDADES

El responsable del área cultural de la Municipalidad, en el contacto radial reseñó sobre la visita al icónico espacio cultural de la ciudad: “En su recorrida, en compañía de Marcelo Goitia, coordinador del Teatro Municipal Solari, la pusimos al tanto de las necesidades primarias y totales que se requiere, con un gran conocimiento por parte de la visitante de las distintas partes del edificio: escenarios, camarines, lo cual nos permitió en las observaciones ir analizando cada aspecto para esa revalorización del edificio”.

“En esa conversación mantenida con Lourdes Sánchez planteamos un tema que nos parece fundamental, la posibilidad de gestionar la compra del edificio, del Teatro Municipal, algo de gran utilidad y servicio no sólo para nuestra ciudad, sino para la provincia y la región, máxime si consideramos que es el teatro más antiguo en actividad y funcionamiento en nuestro país. Estoy convencido que debe estar en manos del estado, municipal,

provincial o nacional, ser Declarado Patrimonio Público, dada la necesidad de las reparaciones, mantenimiento que ello implica. Ella así lo entendió, tomando nota de cada detalle de las inquietudes y solicitudes planteadas, expresando su acompañamiento y manifestó un deseo (dada la alta temperatura a la hora de la recorrida): la instalación de un equipo de refrigeración para aliviar la intensidad de las elevadas temperaturas”.

El Director de Cultura reiteró: “Planteamos que lo primordial es la compra del edificio, enumerando las necesidades a mejorar hoy: escenario, cambio del piso de madera de forma urgente, adelantando que tenemos en carpeta varios espectáculos programados para esta temporada. Lourdes (Sánchez), tras tomar apunte de todos los planteos, anticipó que la semana venidera estarán técnicos del Ministerio de Obras Públicas para evaluar y determinar la intervención a realizar, sugiriendo que hasta después de esa evaluación técnica, no se programe nada”.

Recordando las obras en el Teatro Vera de la Capital, señaló Sánchez que el Gobierno Provincial está decidido a poner en valor los teatros de Corrientes, “incluyendo el nuestro”, precisó Zampar.

En ese mismo sentido, el coordinador del Teatro Marcelo Goitia, además de las necesidades enumeradas, remarcó que el estado municipal mantiene el cuidado del teatro.

La funcionaria consultó sobre la recuperación del frente original del edificio, “ante lo cual volvimos a señalar que la única forma de lograr ese propósito es adquiriendo el espacio”, afirmó el director de Cultura.

ACTIVIDAD CULTURAL

En la entrevista mantenida en Radio Ciudad, el director de Cultura mencionó las actividades culturales y artísticas programadas en este verano, anticipando el cierre de algunos de los talleres dictados:

“Estamos en esta época del año cuando empiezan las inscripciones en las distintas escuelas, convocando a nuevas voces para integrar los coros Infanto Juvenil, polifónico “Elidía Andino”, el ballet municipal, la escuela de danza, la escuela de teatro. Se realizaron talleres tratando de descubrir nuevos talentos, nos da alegría que la gente haya entendido y apreciado el trabajo que estamos llevando adelante. A solicitud del intendente, hemos impregnado a la gestión cultural el máximo provecho en capacitaciones y encuentros

teniendo una alta respuesta positiva”.

Por último, Manuel Zampar recordó: “este viernes 14 a las 20 hs, en la Estación de los Niños, se realizará el cierre de actividades de la escuela de danzas nativas, llevarán adelante todo lo que aprendieron en los talleres realizados. Es importante concurrir con silletas”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

57º Aniversario Escuela Municipal de Artes Plásticas

TALLERES PARA NIÑOS Y ADULTOS EN LA ESCUELA “PROFESOR JUSTO GUTIÉRREZ”

En el mes del 57º aniversario, la Escuela Municipal de Artes Plásticas brinda una serie de talleres de dibujo y pintura, cerámica, marroquinería, destinada a niños y adultos en la sede de la institución artística ubicada en calle Colón 1027.

Los talleres que pueden cursar son los siguientes:

- Taller de Expresión Plástica Infantil.
- Taller de Dibujo y Pintura Infantil.
- Taller de Dibujo y Pintura Adultos.
- Taller de Cerámica Adultos.
- Taller de Marroquinería Adultos.

Los interesados pueden recabar mayor información e inscribirse en el local de la Escuela “Profesor Justo Gutiérrez”, en el horario de 8 a 12. El



único requisito que se solicita es la fotocopia del DNI del cursante.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

NO A LA QUEMA DE PASTIZALES

Se recuerda a los vecinos de la ciudad y el campo del departamento Goya que está prohibida la quema de pastizales y basura, normativa vigente a nivel provincial y nacional, tal como oportunamente lo afirmó el comandante de Bomberos Voluntario Goya, Carlos Marcelino González.



Está claro que la medida busca evitar consecuencias posteriores negativas, debido a dos factores gravitantes como son las altas temperaturas y la pronunciada sequía.

De este modo, sumado a los eventuales vientos que favorecen la

propagación rápida, un incendio de campo en breve lapso puede transformarse en un “incendio interfase”, representando una amenaza para las personas pues involucra viviendas, plantaciones, animales, máquinas agrícolas..., además de la vegetación. En suma, ocasionando un desastre de magnitud.

Por ello, la solicitud a los vecinos de Goya es asumir actitudes de total responsabilidad.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ESCUELA MUNICIPAL DEPORTIVA

El director de Deportes Alejandro Lago resaltó la importancia de las Escuelas Deportivas Municipal no solo como un elemento de práctica deportiva y de recreación, sino también con una mirada social.

OPTIMIZACIÓN DE ESPACIOS DEPORTIVOS



El funcionario indicó: “Los espacios deportivos vienen siendo aprovechados, en el último polideportivo inaugurado en el Juan Pablo II se puede observar la convocatoria de los niños para jugar al fútbol, sumando las propuestas para la actividad física para todas las edades. Junto a las actividades recreativas se busca generar hábitos

saludables, convirtiendo una comunidad mucho más saludable, esto estamos seguro que aportan estos espacios”.

ESCUELAS MUNICIPALES DEPORTIVAS

Alejandro Lago consideró fundamental el aporte desde este programa deportivo: “Con nuestro Programa de las Escuelas Municipales Deportivas buscaremos incorporar otras disciplinas, como el caso del Fútbol en el barrio Sarmiento, sumar en el Polideportivo Juan Pablo II, veremos cómo iremos planificando este año en base a este programa de iniciación deportiva con la suma de esta disciplina el Fútbol”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ENTREGA DE INDUMENTARIA A PERSONAL DE INSPECCIÓN GENERAL

El municipio realizó la entrega de indumentaria al personal de inspección general. En esta oportunidad, se trató de vestimenta identificatoria para los agentes municipales.

El Director de Inspección General, Fernando Vallejos hizo entrega de nuevos uniformes al personal que cumple funciones en los controles que lleva adelante esta área.

La entrega de estos elementos contribuye a dotar, en este caso de nuevos uniformes identificatorios, en el marco de la gestión que se lleva adelante equipando de indumentaria y elementos a agentes municipales en distintas áreas.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.



Goya Liquida: Armado de la canasta escolar

“GOYA LIQUIDA” ACOMPAÑA EN LOS BARRIOS POR LA DIRECCIÓN DE CONSEJOS VECINALES

Este martes se lanzó la 6ª edición del programa “Goya Liquida “para movilizar la economía de los comercios de la ciudad de Goya. La iniciativa municipal impulsa mayores ventas y beneficios para consumidores y comercios.



De acuerdo a la anterior edición, este programa sumó la participación de más de 400 comercios que se adhirieron, estimándose que para la presente edición del 14 de febrero al 14 de marzo, se sumarán alrededor de 100 comercios nuevos, esto de acuerdo a la campaña que se viene realizando en distintos barrios de la ciudad invitando a los comercios a sumarse a esta iniciativa.

En este trabajo participa la Dirección de Consejos Vecinales, el titular de esta dependencia José Casco explicó este martes, durante la presentación del programa, que desde la Dirección de Consejos Vecinales y el Plenario “se trabaja en equipo”.

De esta forma el municipio abre un nuevo año muy positivo de trabajo junto al Vecinalismo.

“Cada vez son más los negocios que se adhieren fuera de las cuatro avenidas y dentro como los barrios La Rotonda, Inmaculada, San Cayetano, Costanera” enumeró Casco.

Los comercios que adhirieron al programa obtienen buenos resultados ya que no solo se beneficiarán con

las ventas, sino que desde la organización se propone importantes beneficios como el sorteo de tres pautas publicitarias que durarán un mes en programa local “Viéndonos” que se emite por GIGARED (Canal 2).

Nunca mejor aprovechado será seguramente esta promoción que se le brinda al goyano, y quienes visiten la ciudad teniendo en cuenta que la ciudad es un centro comercial del sur de la provincia, en esta 6ta edición se suma la temporada escolar, donde los comercios adheridos al programa propondrán ofertas del “Goya Liquida”.

El programa inicia este viernes 14 de febrero y durará hasta el 14 de marzo con descuentos en librerías, supermercados y comercios de indumentaria escolar de la ciudad.

“El cliente busca el precio, mira carteles, escucha propaganda, promociones y descuentos” sumó Casco quien en su rol de comerciante (dueño de despensa barrial) avaló la utilidad de esta iniciativa que conserva hasta tres ediciones por año.

Cabe aclarar que los comercios adheridos están identificados con un cartel indicativo en góndolas y vidrieras con la leyenda “Goya Liquida”.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina